



Peregrinación Internacional de Agosto



Con ocasión de la peregrinación internacional de agosto, los días 12 y 13, se realizó en el Santuario de Fátima la Peregrinación del Emigrante, una iniciativa de la Obra Católica Portuguesa de Migraciones (OCPM) insertada en la 39ª semana nacional de las migraciones, del 6 al 14 de agosto. Preside la peregrinación D. Arlindo Gomes Furtado, obispo de Santiago, Cabo Verde. *“Cada año una comunidad específica de inmigrantes o las comunidades portuguesas de determinado país son puestas como intención especial de la peregrinación. Este año, queremos realzar la comunidad inmigrante de Cabo Verde que tiene una fuerte presencia en Portugal. Por eso, llamamos a una participación masiva de todos los inmigrantes de esa ciudad en la Peregrinación”*, invita la OCPM en su página oficial en Internet. El día 12, la misa de la vigilia, celebrada en el altar del recinto después del rosario de las 21:30, fue presidida por D. Antonio Vitalino Dantas, Obispo de Beja y Presidente de la Comisión Episcopal de la Movilidad Humana. En la mañana del día 13, preside las celebraciones D. Arlindo Gomes Furtado. La Eucaristía se inició a las 10:00.

www.fatima.pt/es/news/peregrinacion-internacional-agosto